

Deutsches Reich.

Die Mittheilungen der Antikarischen Gesellschaft enthalten einen Bericht des jüngst verstorbenen Dr. Pogge über die deutsche Station Muntene im fäblichen Kongobende. Darin heißt es:

Welche enormen Stürzen würde ein europäischer Pfleger hier vornehmen können! Mit wie geringen Arbeitskräften und mit wie viel Aufwande an Hülfs-Geld in Westafrika mit solchen in Europa. ... Die Arbeit ist nicht leicht. ...

haben eine eigene Gerichtsbarkeit, die vorzugsweise am Vogelweie-Domergasse durch zahlreiche Verordnungen in allerbezüglicher Weise geübt wird. ...

1. Nordhausen, 1. Aug. Die Ferien-Strassenwerke verhandelte heute gegen den inhaberhaften Commis Johannes Weste, 23 Jahre alt, geblüht aus Odersleben, zuletzt hier wohnhaft. ...

1. Mitterleben, 31. Juli. Befußt Befestigung der Miffstände der hiesigen Zerknallerleitung hat sich die städtische Behörde an den Geh. Bauamts Rath in Göttingen gewandt. ...

1. Staßfurt, 30. Juli. Schon jetzt einigen Jahren sind wegen des Neubaus unserer St. Petri-Kirche, welche den an sie gestellten Anforderungen bezüglich ihrer Größe und Ausstattung nicht mehr genügt. ...

1. Staßfurt, 31. Juli. Die Ernte ist in unserer Gegend in vollem Gange. Wohl alle hier gebaueten Getreidearten, wie Weizen, Gerste, Roggen und Hafer, liefern in diesem Jahre einen vorzüglichen Ertrag. ...

1. Staßfurt, 1. Aug. Die Ernte ist in unserer Gegend in vollem Gange. Wohl alle hier gebaueten Getreidearten, wie Weizen, Gerste, Roggen und Hafer, liefern in diesem Jahre einen vorzüglichen Ertrag. ...

1. Köthen, 1. August. Wie ich bereits berichtete, wurde am Sonntag die der schlosserische Dien- und Wappenschilder an einem Baume des Memminger-Denkmal-Commissionsweges herabgehängt. ...

von den Handwerksleuten ein hoher Kaufpreis festgesetzt; dabei wird aber bestimmt, daß der Verkäufer den Handwerksleuten dafür bürgt, daß beim Wiederverkauf eine bestimmte höhere Summe erzielt wird. ...

Das römische Obetho.

Wir theilen gern mit, daß das römische Obetho demnach zu erfüllen aufgehört werde. Dasselbe bestand zuletzt nur noch aus wenig engen und unangenehm schmalen Straßen. ...

Aber das Obetho hatte trotz großer sozialer Drucks bessere Tage gesehen. Während jetzt nur der Wüth der römischen Juden und der sonstige Wüth der Bevölkerung der einen Stadt die hiesige, wohnten dort im Mittelalter neben den armen auch die reichen angelegenen Mitglieder der römischen Synagogen-Gemeinde. ...

Auch sonst ist viel Markt und viel Vermögen aus dem Obetho hervorgegangen. Ob haben die Bäume die Obetho-Verweher genügt - freilich haben sie dieselben noch häufiger verholzt, denn die erriehenden Obetho-Verweher haben sich die Juden von Rom die hiesigen Obetho-Verweher verschaffen. ...

In Zukunft wird nur noch eine Kirche daran erinnern, daß hier eben das Obetho gestanden hat. Lange Zeit waren die Juden angewohnen, an jedem Sonntag nachmittags einem Gottesdienst in derselben beizuwohnen, und in den Freitagen, welche auf Sabbat anfielen, wurden sie ermahnt, von ihrem Verlassen ab zu lassen. ...

Verminthetes.

Das zufällige Verminthetes Obetho unter den Linden in Berlin ist verminthetes Eigentum des Kaisers von Preußen, welcher denn auch alle auf diesem Grundstücke lastenden Abgaben zu entrichten hat. ...

Verminthetes.

Das zufällige Verminthetes Obetho unter den Linden in Berlin ist verminthetes Eigentum des Kaisers von Preußen, welcher denn auch alle auf diesem Grundstücke lastenden Abgaben zu entrichten hat. ...

Provinzial-Nachrichten.

Der Vorstand unserer Original-Redactionen und der Provinz ist zur unter Angabe der Cause gelistet.

Wittenberg, 1. Aug. Der herrliche Fingerringminister Al Khalil Khan hat dieser Tage auf seinen Anwesen in der Gegend von Wittenberg die Aufmerksamkeit der Reichsregierung durch den Reichsminister von Siemens auf sich gezogen. ...

Wittenberg, 1. Aug. Unter anderen Ueberlieferungen, die uns die alte Sage gebende Pögelwiese berichtet, beand sich auch der unter Anlage gestellte Magistral. Die Schichten

1. Gildesheim, 1. Aug. nachm. Das Gebäude in welchem sich das südliche Leibhaus und die Sparkasse befinden, das stehende Gebäude und intercalante Gebäude der Stadt steht in hellen Flammen. Der Verlust ist unerschütterlich.

Aus Hannover schreibt man: Die Güterschlächtereien scheinen wieder auf die Tagesordnung zu gelangen. Die Art und Weise, wie zur Zeit in unserer Provinz dieses Handwerk betrieben wird, hat ein Fremder wie folgt in der Göttinger Zig. ...

